

Kapolsek Perdagangan Laksanakan Minggu Kasih di Gereja GKPS Nagori Lias Baru

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PUBLIKSUMUT.COM

Aug 27, 2023 - 18:41



Keterangan Photo; Kegiatan Minggu Kasih Polsek Perdagangan

SIMALUNGUN- Kegiatan Minggu Kasih berkelanjutan dilaksanakan Kapolsek Perdagangan AKP Juliapan Panjaitan, S.H., didampingi Kanit Binmas Polsek Perdagangan IPTU S. Siregar, dan petugas Bhabinkamtibmas BRIPKA Sukisno.

Kali ini, kedatangan Kapolsek Perdagangan disambut hangat para Majelis Gereja GKPS dan Jemaatnya di Gereja GKPS Kampung Baru, Huta I, Nagori Lias Baru, Kecamatan Bandar Masilam, Kabupaten Simalungun, Minggu(27/08/2023) pukul 09.00 WIB.

Kemudian, mengawali penyampaiannya kepada seluruh jemaat GKPS, AKP Juliapan Panjaitan bersama jajaran memperkenalkan diri dan selanjutnya, Kapolsek mengutarakan beberapa hal penting disampaikan dan berdiskusi dengan unsur pengurus jemaat serta unsur pengurus gereja.



Selanjutnya, hal pertama dalam penyampaian Kapolsek Perdagangan yakni, seruan mendukung Polri terkait "Harkamtibmas" dan mengutarakan, himbauan kepada seluruh jemaat gereja GKPS agar turut berperan serta.

"Seruan atau ajakan disampaikan kepada warga Gereja GKPS kampung baru turut berperan serta warga Gereja GKPS kampung baru untuk mendukung Polri dalam *HARKAMTIBMAS* dengan dimulai dari diri sendiri yaitu jemaat," kata Kapolsek.

Lebih lanjut, AKP Juliapan mengutarakan, kepada para jemaat gereja GKPS perihal taat hukum dan sepatutnya, bagi setiap individu dimulai dari diri sendiri, keluarga dan sebagai makhluk sosial, saling menjaga hubungan baik sesama tetangga terdekat.

"Jadilah Polisi bagi diri sendiri, keluarga dan lingkungan terdekat. Kita adalah makhluk sosial yang hidup bersama di satu tempat. Maka jalinlah silaturahmi dengan tetangga, sebab mereka adalah saudara kita yang terdekat," imbuh AKP Juliapan.

Sembari berdiskusi, pada kesempatan yang sama, selanjutnya Kapolsek Perdagangan mensosialisasikan, perihal keselamatan dan keamanan diri sendiri, sekaligus mendengar serta menampung aspirasi atau masukan jemaat gereja perihal "Kamtibmas".



"Kami juga menghimbau dan mengajak para jemaat bekerja sama dalam bentuk berbagi informasi. Tidak perlu ragu dan senantiasa memberikan informasi kepada Polri, terkait situasi dan dinamika yang tampak terjadi di tengah-tengah masyarakat," harapnya.

Seterusnya, ada beberap hal penting yang disampaikan Kapolsek Perdagangan kepada para jemaat gereja GKPS berperan aktif melakukan pemberantasan peredaran narkoba dan sejak dini melakukan pengawasan terhadap perkembangan anak.

"Dukungan masyarakat sangat diharapkan, peran serta memberantas narkoba, pencegahan kenakalan remaja dengan menjaga dan mendidik anak ke arah positif, agar bermoral dan terhindar dari kenakalan remaja serta pergaulan bebas," tegas AKP Juliapan.

Kapolsek AKP Juliapan Panjaitan menambahkan, perihal kemajuan teknologi di era globalisasi ini, terlebih penggunaan media sosial kian meningkat, diharapkan dalam penggunaannya secara baik, lebih bijaksana.



"Dihimbau kepada warga jemaat GKPS untuk bermedia sosial yang baik dengan tidak terprovokasi pada berita Hoax / bohong dan jangan juga membuat berita bohong atau menyesatkan orang banyak pada media sosial tersebut,* pesan Kapolsek.

Di akhir pertemuan, Kapolsek Perdagangan mengingatkan dan menghimbau

agar warga tetap solid menjaga Kamtibmas. Terlebih, menjelang Tahun Politik ini dan tekankan prinsip tidak terprovokasi dengan isu politik yang tidak baik.

Di sisi lain, tampak antusias warga jemaat gereja GKPS Kampung Baru, Nagori Lias Baru mendengarkan arahan dan memberikan dukungan atas penyampaian Kapolsek Perdagangan.

Lebih lanjut, selain berterima kasih atas kunjungan itu, mewakili jemaat Gereja GKPS salah seorang warga menyampaikan apresiasi atas diskusi Kamtibmas tersebut kepada Kepolisian. Kegiatan berlangsung di hari baik yang cerah dan berjalan dengan aman dan lancar.